「クラス別保護者交流会」のお礼

1月10日から24日まで「クラス別保護者交流会」を開催させていただきました。のべ82名の保護者の方にご参加いただきました。ご協力ありがとうございました。

☆参加された方の感想(抜粋しています) ※35 名の方々からアンケートに協力いただきました。

- ・後日、また話が盛り上がることも多く関係が深まりました。
- ・最近入園したばかりで、地元に知り合いもなくママ友との交流もない不安な状況でしたのでこの会は楽しみにしていました。
- ・正直なところ最初は参加するか迷っていましたが、色んな方から初めて聞く話もあり面白かったです。
- ・年中さんから新しく来たママとは自分から話に行けないので今回の交流会はすごくありがたかったです。
- ・預かり保育ルームでの開催だったので、下の子も楽しんで過ごせたのがとてもよかったです。
- •「1学期だったら行ったんやけど・・・」と言っている方が沢山いらっしゃいました。沢山集まればもっと楽しくなるだろうと思いました。
- ・子どものこと以外も話せて良かったです。楽しい時間でした。
- ・皆さんとより距離が縮まったように感じました。下の子もいて迷っていましたが参加してよかったです。
- ・たくさんお話がきけて良かったです。出来たらもう少し早い時期や何度あっても嬉しいなと思いました。
- ・普段からお会いする方々のみの会でしたが、いつもの話と違い一歩踏み込んだ趣味のお話で意外な一面を見ることができとても楽しかったです。
- ・子育ての悩みとか育児方針について話すのかと少し身構えて参加しましたが、終始和やかな雰囲気でよかったです。欲を言えば、進級・入園して少し経った5月・6月くらいに開催していただければ、喋ったことのない保護者の方とも打ち解けるきっかけになるのかなと思います。
- ・交流会前と後では少し印象も変わり、個人的にもお話をさせていただきたいと思いました。
- ・とても楽しい会であっという間の時間でした。今回はクラス毎でしたが学年毎の会もあると嬉しいです。
- ・登降園のタイミングだけでは子どもと両親の顔が一致せず、子ども同士が仲良い家族以外の方と話をするのは少しハードルが高いと感じていたので今回は貴重な機会となりました。特に、親同士が子どものことで相談したいことがあっても相手のことが分かっていると会話が始めやすく、互いにメリットがあるように感じます。第1印象と趣味が思っていた通り方、全く正反対だった方と様々でしたが、今後お会いした際にも話のネタになるので参加してよかったです。父親同士の交流も面白そうだと思いました。
- ・子ども中心の話ではなく、自分のことの話でよかったです。
- 下の子たちが遊べる用意もありがとうございました。
- ・なかなか接する機会がないため色んな方とのお話ができ、話しかける機会をいただけたように思います。
- ・園長先生のお話も聞くことができ"生きる力"を育てる子育てについてもお話を聞きたいと思いました。
- ・園長先生が、「園児が主体的に考え、それを周りに伝えたり行動に移すことを大切にしている。それが小学校の学びの準備になる」ということに納得しました。転園してきて、園児の主体性に力を入れていることを一番感じました。

2024年1月30日